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紫金矿业频繁大宗交易股价不大涨

有可能是因为交易的对手方是机构或大户，他们在进行交易时通常会选择进行大宗
交易，这可能会对股价产生一定的压力，尤其是在卖盘压力较大的情况下。

另外，还要考虑市场整体情况、公司基本面等因素。如果市场整体处于调整或下跌
阶段，即使有大宗交易，股价也可能难以大涨。

此外，公司基本面也是股价涨跌的重要因素之一，如果公司业绩表现不佳或投资者
对公司前景持悲观态度，则大宗交易也难以使股价大涨。

为什么紫金矿业利好还一直跌

股市都是炒作预期的，股价达到预期以后，就算出利好，也是利好兑现，主力出货
完，可不就是开跌了。

这是出利好就是让你去接盘的。

大家在股市赚得最多的一笔是多少

我在股市里赚的最多的一笔，记忆中应该是15年，资产上升到千万以上。

14-15年的牛市到来之后，当时我认为怡亚通在供应链金融领域会引入类似阿里这
样的互联网巨头，而怡亚通一旦引入战略投资者就会化解其长期贷款利息高企而吃
掉利润的处境，当时是11.38第三次（还是第四次）探底厚全仓买入的（买入资金
总额记得是450万元），然后在一系列持续铁建，平安等持续暴涨（好像铁建一个
月就涨了150%）怡亚通依旧在13-16元区间波动，很多一起投资怡亚通的朋友都拿
不住纷纷卖出去追涨其他热门个股去了，我一直在坚持，并且力图说服大家继续坚
持。后来怡亚通开始加速，从突破18元之后再到25元，再到35元，最后到了80多
元，而我是在50元以后开始逐步卖出。最后卖光后，买了一个叫鼎汉的铁路行业细
分子行业，记得是24买的，一直拿着等，最高到58元，我是55元卖出，反弹后继
续等，结果股灾来了，开始暴跌，我在50元开始大幅减仓和持续减仓。直到彻底减
完。

我记得，那时，剩的鼎汉已经不多了，然后回到内地买房，因为全是股票里赚到的
，78691买房时，也没有贷款而是选择一次性全款付清（按照购房合同，分三期，
第一期首付10万，第二期付100万，第三期30万），我记得付100万的时候，卖出
价格是48元，而到最后装修一次性付款（装修款总价好像是45万）时卖光时只剩1
8元。是我最后锁定利润残留的仓位。
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再股灾之后一直减仓，从那以后，好像就再也没有全部投入，而是不断从股市撤出
资金，用于操作股市的资金在个人资产中德占比越来越低。

所以，对14-15年的牛市，我感受非常深刻，毕竟是我的资产从最初的十万级别进
入百万级别，最终进入几千万价格的一次飞跃是黄金时期。

怀念那个牛市时代！！！
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